

Ressort: Politik

IWF erkennt somalische Regierung an

Washington, 13.04.2013, 04:03 Uhr

GDN - Nach einer Unterbrechung von 22 Jahren hat der Internationale Währungsfonds (IWF) die somalische Regierung anerkannt. Damit wird theoretisch der Weg frei für internationale Hilfgelder für das von Bürgerkriegen zerrüttete und zu großen Teilen unregierbare Land.

Faktisch schulde Somalia dem IWF aber noch rund 350 Millionen Dollar, hieß es in einer Erklärung am Freitag, und könne daher vorerst nicht auf neue Kredite hoffen. Seit der Einsetzung von Präsident Hassan Sheikh Mohamud im letzten Jahr haben zahlreiche Länder die somalische Regierung wieder anerkannt. Auch Deutschland ernannte als Reaktion auf die politischen Fortschritte unter der im Herbst 2012 etablierten neuen Somalischen Nationalregierung erstmals seit über zwanzig Jahren eine Botschafterin für Somalia, die im Februar 2013 dem somalischen Präsidenten ihr Beglaubigungsschreiben übergab. Sie hat ihren Sitz allerdings in Nairobi.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11765/iwf-erkennt-somalische-regierung-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619